

03.06.2022

Spielend für Toleranz – Spielenachmittage des Internationalen Frauentreffs für Frauen und Familien

Frauen und Familien sind eingeladen, sich am Spieltisch im hack-museumsgARTen auf dem Hans-Klüber-Platz zu begegnen und kennenzulernen. Unterstützt werden die Spielenachmittage "Spielend für Toleranz" von der Initiative Spielend für Toleranz und Spiel des Jahres e.V., die mit Spielejournalist*innen sowie Blogger*innen ein Zeichen gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit setzt.

Am Samstag, 11. Juni 2022, findet der Spielenachmittag von 14 bis 18 Uhr nur für Frauen ab 16 Jahren statt. Am Sonntag, 12. Juni 2022, dürfen von 14 bis 18 Uhr alle Interessierten zum Spielen vorbeikommen.

Um Anmeldung wird gebeten beim Internationalen Frauentreff, Westendstraße 17, Telefon 0621 504-2576 oder -4508 sowie E-Mail rosanna.cavallaro@ludwigshafen.de oder nadine.hammann@ludwigshafen.de.